

Los Pumas 7s se coronaron campeones del torneo internacional realizado en la ciudad de Perth, Australia,



Los Pumas 7s se coronaron campeones del torneo internacional realizado en la ciudad de Perth, Australia, tras superar con un arrollador 41-5 al equipo anfitrión en la final.

El conjunto albiceleste mostró una performance impecable desde el inicio del partido, logrando una sólida ventaja de 17-0 al término del primer tiempo. A pesar del único try convertido por los Wallabies en el segundo tiempo, Los Pumas 7s impusieron su estilo y concluyeron con una goleada que dejó sin opciones a sus rivales.